

# Erbtante aus Afrika erntet viel Applaus

Premiere von „Kultur vom Dorf“

**BAUSENHAGEN** ■ Eine gelungene Premiere hat gestern Abend die Theatergruppe „Kultur vom Dorf“ mit ihrem neuen Stück „Die Erbtante aus Afrika“ gefeiert.

Im Pfarrheim St. Agnes in Bausenhagen zeigten die Damen des Ensembles vor vollem Haus das turbulente Lustspiel von Erich Koch und wurden mit reichlich Applaus für diese Darbietung belohnt. In dem Stück geht

es um Kurts einzige Erbtante Laura, die unerwartet aus Afrika zurückkehrt. Kurt hat ihr jedoch mit einigen Lügengeschichten Geld abgeschwindelt und dafür sogar seine Frau sterben lassen. Er überredet seine Familie, der Tante eine Komödie vorzuspielen. Wie das Stück ausgeht, davon können sich Interessierte noch am heutigen Samstag, morgigen Sonntag sowie am 2. Dezember ein Bild machen. Die Vorstellungen beginnen um 19 Uhr.



Die Damen der Theatergruppe „Kultur vom Dorf“ gaben bei der Premiere des neuen Stücks wieder ihr Bestes. ■ Foto: Sarad